

Peach × 「ルネ」 × 「GirlsAward」の特別デザイン機が登場

- ・ Peach初めての特別デザイン機
- ・ 「ルネ」のキャラクター、「GirlsAward」のロゴをあしらった機体が本日より運航開始
- ・ 国内線、国際線で運航予定

Peach Aviation株式会社(以下:Peach、代表取締役CEO:井上 慎一、本社:大阪府泉佐野市)は、本日より、Peachの客室乗務員を模した「ルネ」のキャラクターと「GirlsAward」のロゴをあしらった特別デザインの機体の運航を開始したことを発表しました。

Peachでは、「ルーツ of Kawaii」と呼ばれる「内藤ルネ(以下:ルネ)」(著作権会社:株式会社ルネ、代表取締役:川元 賢司、本社:東京都渋谷区)および国内最大級のファッション&音楽イベント「GirlsAward」(主催:ガールズアワード実行委員会)とのコラボレーションを行うことを発表していて、特別デザイン機は、コラボレーションの第一弾です。

本日は、この特別デザインの機体2機が、関西国際空港にお目見えし、MM103便(札幌・新千歳空港行)、MM215便(沖縄・那覇空港行)として、日本の空にデビューしました。

特別デザインの機体は、本日からPeachの国内線、国際線の各路線で運航され、今後1機が加わり、合計3機の機材で、日本の文化と元気を発信してまいります。

Peach Aviation 株式会社について

Peach は、関西国際空港を拠点として2012年3月に就航、現在、国内線7路線、国際線3路線の計10路線で運航しています。9月13日には大阪(関西)ー釜山線、沖縄(那覇)ー石垣線、10月27日からは大阪(関西)ー東京(成田)線を開設する予定です。

<「ルネ」のキャラクターと「GirlsAward」のロゴをあしらった機体>

